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ATA DE AUDl~NCIA PÚBLICA PARA APRECIAÇÃO DE GESTÃO FISCAL DO 

MUNICIPIO DE BREJO DO PIAUÍ NO 2• SE MESTRE DE 20 22; E APRESENTAÇÃO 
E DISCURSÃO DO PROJETO D E LEI DE DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS 2024. 

Aos 17 (dezessete ) dias do m ês d e abril d e 2022, no plenário d a Câmara 

Munic ipa l de Brejo do Piauí (PI), s i t u a d a n a rua Timóteo N e ry, SN , Cen tro, foi 

realizada audiên c ia pública convocad a p e lo Prefeito municipal Sr. Fab iano 

Feitosa Lira, com a finalidade de c umprir o que determina a Le i de 

Responsabilid a d e Fi sca l - LRF, bem como a Le i Complementar 1 3 1/2009, c ujo 

objetivo é a divulgação e a t r anspa r ê n cia da Gestão Fiscal e da execução 

fina nce ira e orçamentária dos r ecursos que o município r ecebeu no segundo 

semestre do ano de 2022, a lém d a ap r esentação e discu ssão do Projeto da Le i 

de Dire trizes Orçamentária para o exercício de 2024 . Abriu a aud iê n cia p úbli ca 
o Sr. Alceano de Sou sa Lima, Vereador Presidente d a Câmara, ag ra d ecendo a 

presença de t odos e fa la ndo da importân cia da audiência para a transparência 

d e su a gestão, n a sequência pa ssou a palavra p a ra o Sr a. G ina Sobr e iro da 

Cost a, contad ora d a Prefeitura, que iniciou explicando que o obj et ivo da 

a udiê ncia pública, n a tra n sparência dos recursos recebidos e ap li cados pe la 

gest ão, com o també m a a presentação das p eças orçamentári as para o 

exercício de 2024 e a importân cia da participação da sociedade. Demonstr o u 

detalhadamente e m planilhas as transferências con stitucionai s recebidas e a 

execu ção d est es recursos. Esclareceu que no pe ríodo e m aná lise, foi prev ista 

e m m etas fisca is uma arrecadação d a receita n o valor de RS 21.599.372,39, 
sendo a rreca d ado o montante de R$ 23.880 .71 1, 20, correspondendo a 110,56 

% da receita total previ sta para o exe rcício. Di sse a inda que os gastos que o 

município t e m r ea li zados n est e p eríodo, correspondeu a um v a lor d e R$ 

23.436.868, 56 . Foram gastos na ed u cação o va lor de R$ 3 .835 .038,87 , que 

corresponde a 25,35 % sobre a Receita d e Impost os e Tra n sfe r ê ncias, 

cumprindo o a rt . 212 da CF que limite mínimo d e 25%. Em seguida a 

contador a r e la t o u o valor d as despesas com a saúde, sendo o monta nte de R$ 

2.446.570 ,59, corresponde ndo ao percentua l d e 17,41% e o limite mínimo 

const ituciona l é d e 15% . Continuando, falou que nos últimos 12 (doze) m eses 

a Rece ita Corrente Liquida - RCL d o município foi d e R$ 2 1.666.64 6,97 e que a 

d esp esa com p essoa l no m esmo p e ríodo foi d e R$ 9.81 6.212,35 que 

corresponde a 45,31%, o u seja , cumprindo o limite estabele cido p e lo art. 20 

da Le i de Responsa bilidade Fi sca l que dete rmina o M áximo e m 54%. Em 

seguida f ez a ap resent ação d a propost a de Le i d e Diretrizes Orçamentárias -

LDO p a ra o exercício fin a nce iro de 2024, mostr a ndo a importânc ia d est a 

a udiê n c ia p a ra que todos tomem conhec ime nto sobr e essas importa ntes 

peças d e planejame nto. Apresentou os objet ivos e as finalizad as da LDO, e 

demonstrou os anexos que acompanh am a le i . Finalizad a a apresentação da 

Metas Fi sca is e LDO p e la senhora Gina Sobre iro, cont a dora d a Pre feitura, deu

se início a apresentação do Relatório d e Gestão Conso lidado. Foi franqueado a 

palavra prime iro a Secretaria Municipal d e Educação que foi devidamente 

representada p e lo senhor O sv a ldo Moura, professor efetivo da r e d e 

municipa l, que iniciou fazendo uma exp la n ação d a p a rte administrativa da 

Secreta ria d e Educação e n a sequê nc ia, passou a r e lata r as atividades 

dese nvolvidas pe lo município n a pasta da Educação. Fe ito o relato d e todos os 

prog ra mas exist ent es d entro d a pasta d a Educação a p a lavre ficou franqueada 

aos presen tes p a ra faze r e m su as indagações. Fez u so d a Pa lavra o Presidente 

da Câmara Munic ipa l, Sr . Alceano Lima, que colocou três a primeira sobre a 

a tuação da Educação n as ações quanto ao atendiment o às c ri anças autistas 

existente no município, a segunda de como a ndava a alfabetização das 

c rianças da zon a rura l e a t e rceira e última, sobre a forma de ava liação 

a plica da n as escolas. De forma resumida, demostrando as atividad es 

realizadas, as d ific uldades e ncontradas e o comprometimento d a Secretaria 

d e Educação em resolver e sa n ar todas as questões levant ad as. Foi dito ainda, 

que a Secretaria d e Educação agiu d e forma mais e fi c iente poss ível para 

tra balhar o s a ltos índices d e di storção de seridad e e ncontrados no município 

j á desd e a gestão pa ssada. Fa lou que está e m c urso s uma programação 

esp e cifica d e a lfabeti zação d esses a luno s e m distorção d e serid ad e . Por 

último respondido sobre as modalidades de ava liações dos a lunos e que junto 

a essas e r a m ac rescidos também a ava liação qua litativa com base n as 

a tividad es d ese nvolvidas e m sa la d e a ula . A Vereadora lida Novais colocou 

indagações ao Senhor O svaldo Moura sobre a qua lifi cação t écn ica e 

profiss ional dos profissionais auxiliares d e professores e m turma pra atuarem 

junto aos alunos auti stas exist entes n est e município, se esses profissionais 

tinham uma formaçã o adequada para atuarem junto a demanda municipal 

esp ecífica. Fez uso d a p a lavra també m , os vereadores Michael N e ri e Nilda 

Novais com a lguns acréscimos d e ntro da mesma abordagem feita 

anteriormente, com uma breve indagação sobre a quest ão d a segur a nça nas 
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escolas após o s recentes acontecimentos ba stante divulgados nos teles 

jornais e r e d es socia is que ora assolam todo o País . O r e presentante d a 

Educação responde u que as provide ncias do município est ão sendo tomad as e 

que nest a última sem a na foi solicitado do Bata lhão de Políci a Milita r d a 

cid ade de Canto do Buriti-PI, a visita d e uma equipe d a Políci a Milita r 

habilitada para dar orientações para os vigilantes das esco las municipais sobre 

observação e abordagem primária d e movimentações su sp e itas no recinto 

escolar. Na sequê ncia a palavra foi co locada para o Secretário d e Saúde José 

Rogerio que foi representado pelo senhor Ati ll as Pereira Moura (a ssesso r 

t e rceiriza do) junto a past a da Saúde. Esse, fez toda a apresentação do 

Relatório de Gestão r ef e rente ao exercício de 2022. Foram relatadas as 

atividades com esp ec ificidades e m cada á r ea d entro da própria e ducação 

como: ACS, ACE, PSF, PAB, PSE, d estros outros program as ex ist e ntes. Por um 

bom tempo, a través de islaids, foram apresentados numerários 

demonstrando os feitos e realizações na Saúde Municipal quanto a 

at e ndimentos, procedime ntos, visitas domiciliares, atividades de coletas, 

vacina s, vigil â ncia Sanitária, a t e ndime nto móve l com a mbulância produção de 

pró t eses d e ntá rias e o utros m a is. Após essa explanação foi fra nqueados a 

p a lavra a que m quisesse tira r dúvidas e n ão h avendo nenhum 

questiona m e nto foi p assado a palavra ao Sr. Adailton Batista ( terce irizado) 

com assessoria e m apoio as questões administrativa s do município, que fez 

um brev e r esumo das atividades das d e mais Secretarias ex ist entes no 

município enaltecendo que as mesmas tem participação de forma mais 

burocrá tica e técnica, tai s como a Secretaria de Admin istração, Secretaria de 

Finanças e Secretaria d e Gove rno, atuando e m conju nto com as d e mais. Fez 

cons iderações alu sivas as Metas Fiscais com destaque espec ial aos índ ices 

con stitucionais previstos e m le is, principa lme nte, no tocante a Educação, 

Saúde, FUNDES e Gastos com Pessoa l, rigorosa m e nte, cumpridos com fol ga, o 

que d e monstra a acerta bilida d e d a gest ão no todo qua nto a correta a plicação 

dos recursos públicos . Por fim, foi franqueado a palavra a questionamentos 

onde f e z uso o Senhor Alceano Lim a, V e r eador Pres idente d a Câ mara que fez 

su as colocações finais agradecendo a todos e após este mome nto foi f e ito o 

encerramento e e n cerrada a a udiê n c ia Pública d a qua l f o i lavra d a a presente 

ATA, conforme segue assinada por todos os presentes constantes n a relação 

e m a n exo. 

RELAÇÃO DOS PRESENTES A AUDl~NCIA PÚBLICA REALIZADA EM 17 DE 

ABRIL DE 2022 NO MUNICIPIO DE BREJO DO PIAUÍ- PI. 


